

Stellungnahme

Eingebracht von: Bergner, Michael

Eingebracht am: 18.09.2020

In Anbetracht der Missachtung jeglicher breiter wissenschaftlicher Diskussion über die Gefährlichkeit eines altbekannten Influenzaviruses , des Ausschlusses aller bis dahin angesehener Wissenschaftler und Ärzte die diese Massnahmen als Absurd und Untauglich dargestellt haben kann ich die Umwandlung der seit 13.März laufenden Verordnungsdiktatur in Gesetze nicht zustimmen.

Bis 13. März glaubte ich mich in einer zivilisierten Demokratie , etwas mehr als 6 Monate haben gereicht , um mich in einer faschistoiden Welt zurückversetzt zu fühlen.

Ja schlimmer noch erinnert die jetzige Situation an die Zeiten der Inquisition , als die Infragestellung einer Anklage automatisch zum Ableben führte.

Danke an eine Regierung deren einziges Programm , die Panikverbreitung und die Bestrafung derer ist , die diese Massnahmen als Schutz darstellen.